
令和４年度 学校関係者評価報告書 

                                       

 

１ 評 価 者  学校関係者（学校評議員７名） 

２ 方  法    第２回学校評議員会［２／10（金）］で学校概要の内容を説明し後日「評価報告書」

（Ａ十分満たしている Ｂ 満たしているＣ 満たしていない の３段階評価、感

想・助言欄あり）を提出してもらった。 

３ 評価結果 

   １ ２ ３ ４ ５ ６ ７ 総合 

学習指導 Ｂ Ａ Ｂ Ｂ Ａ Ａ Ａ Ａ 

進路指導 Ｂ Ｂ Ａ Ｂ Ａ Ａ Ｂ Ｂ 

生活指導 Ａ Ａ Ａ Ｂ Ａ Ａ Ａ Ａ 

特別活動 Ａ Ｂ Ｂ Ｂ Ａ Ａ Ａ Ａ 

開かれた学校 Ａ Ａ Ａ Ａ Ａ Ａ Ａ Ａ 

職員研修 Ａ Ｂ Ｂ Ｂ Ｂ Ａ Ａ Ｂ 

４ 主な助言 

 (1)学習指導 

  ・小中高の連携のもとに佐久地域全体の学力の底上げが必要ではないか。 

  ・生徒一人一人が幸福な生活を勝ち取ることが必要ではないか。そのために、生徒の考え、気持

ち、希望をよく聞き、一人一人違った指導ができれば良い。 

 (2)進路指導 

  ・推薦合格の朗報も多く届いていることは大変嬉しく指導の賜物だと感じた。ただ、そこに入っ

て何を学び、卒業後はどういう職業を選ぶのか、ということまでしっかり見据えて大学生活を送

ってもらいたいと願うと同時に、そういった指導もしていただきたい。 

 (3)生徒指導 

  ・生徒が気持ちの良い挨拶をいつもしてくれ、校内が落ち着いている雰囲気が感じられる。岩村

田高校の宝物としていただき、今後も磨きをかけてもらいたい。 

  ・学習でスマホやタブレットを使用する機会が多いようだが、情報モラルをさらに高めてほしい。 

 (4)開かれた学校 

  ・制限がある中で、学校公開、自由参観などできることを工夫している。 

 (4)職員研修 

  ・多忙だとは思うが、学校以外の職場を知ることも大事。制限がなくなればもっと外に出てみて

ほしい。  

 


